

Miércoles 2 de septiembre de 2015

 EL ECONOMISTA™

El entorno internacional, riesgo para el crecimiento

Analistas del sector privado volvieron a recortar su pronóstico de crecimiento para México a 2.34% en agosto y explicaron que hoy la inestabilidad financiera internacional podría ser un mayor obstáculo para la economía que los problemas de inseguridad. De acuerdo con los resultados de la Encuesta Mensual de Expectativas del Sector Privado, conducida por el Banco de México, la nueva previsión de crecimiento se sitúa en el piso del rango de expansión esperado por el gobierno (2.2 a 3.2%) y está lejos del pronóstico esperado por ellos mismos, que hace un año estaba en 3.65 por ciento. Los analistas consultados situaron como los dos principales factores que podrían obstaculizar el crecimiento a la inestabilidad financiera internacional y la debilidad del mercado externo y mundial.

 El Financiero

China pega otra vez a bolsas, dólar y petróleo

Los mercados globales volvieron a sentir turbulencias derivadas de la economía china en respuesta a los malos datos arrojados en el índice manufacturero (PMI), que en la versión oficialista registró su mayor caída en tres años al ubicarse en 49.7 puntos, mientras el elaborado por Markit Economics fue de 47.3, con lo que presentó su mayor contracción en más de seis años. Un valor por encima de los 50 puntos indica que este sector está en expansión, y por debajo de este nivel señala una contracción.

Para Markit, el índice se encuentra en el terreno por debajo de la línea de expansión por sexto mes consecutivo, de este modo a lo largo del año los valores menores a 50 llegan a siete.



Quita fisco presión a grandes empresas

Las grandes empresas del País tomaron un ligero respiro de la vigilancia que sobre ellas ejerce el Servicio de Administración Tributaria (SAT). De acuerdo con información del fisco, el primer semestre de 2015 ha sido el más bajo en los últimos cinco años en cuanto al número de auditorías y otros actos de fiscalización sobre las compañías de mayor tamaño de México. En el periodo enero-junio de este año, la Administración General de Grandes Contribuyentes (AGGC) del fisco, encargada de la vigilancia de este tipo de empresas, realizó 849 auditorías y otros actos de vigilancia.

*"El genio no es
sino la paciencia
extremada."
Bulton*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.86

Euro

19.01

ComUniCCo
Financiero

IMC 

Miércoles 2 de septiembre de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Refrendo de la
Certificación
Profesional por
Disciplinas, facilidades
otorgadas a los
profesionistas 

Refrendo de la
Certificación
Profesional por
Disciplinas, ampliación
del plazo hasta el 30 de
octubre de 2015. 

Tesis relativa a la
caducidad de las
facultades de las
autoridades fiscales
para determinar
sanciones a los CPR 

NOTAS FISCALES:

SHCP / Las finanzas
públicas y la deuda
pública a julio
de 2015 

SCJN / Tesis y
jurisprudencias al 28
de agosto de 2015 

TFJFA / Revista del
mes de agosto de 2015 

MILENIO

Peña destaca reformas y se aprueba en seguridad

En el resumen ejecutivo de su tercer Informe de gobierno, el presidente Enrique Peña Nieto presenta como los mayores logros de su administración la baja en delitos de alto impacto, como homicidios dolosos y secuestro; una menor dependencia de los recursos petroleros gracias a la reforma hacendaria; la energética, que califica de "cambio económico estructural más importante de las últimas décadas", al igual que la educativa, "la más importante y transformadora para el desarrollo del país" en las siguientes décadas por su alcance e impacto social.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Las prioridades que debe tener el gobierno según la IP

Para los líderes del sector empresarial, las prioridades económicas del país en el cuarto año del gobierno serán diseñar un presupuesto base cero que eficiente la asignación de recursos y modificar la Reforma Fiscal a fin de detonar la atracción de inversiones y la generación de empleos. Los presidentes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Gerardo Gutiérrez Candiani, y de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), Manuel Herrera Vega, coincidieron en que para lograr un presupuesto base cero es fundamental frenar los excesivos costos burocráticos y el desvío de los recursos. Respecto a la Reforma Fiscal los líderes empresariales insisten en recuperar la deducción inmediata de las inversiones e incrementar la deducibilidad de las prestaciones sociales, medidas que consideran irrenunciables, debido a su potencial para detonar el crecimiento económico del país.

La Razón

razon.com.mx

Banxico disminuye su pronóstico económico

Por doceavo mes consecutivo, los especialistas económicos del sector privado encuestados por el Banco de México (Banxico) redujeron su estimación de crecimiento para este 2015 y anticiparon que en los próximos dos años el dólar se encarecerá. La previsión del Producto Interno Bruto (PIB) para 2015 pasó a un crecimiento de 2.34 por ciento, desde un 2.55 por ciento en la encuesta de julio. Esperan que el tipo de cambio alcance 16.3 pesos por dólar, de uno nivel de 15.64 pesos por unidad.

Miércoles 2 de septiembre de 2015

CNNEXPANSIÓN

Los créditos vía nómina viven un 'boom' en México

Los créditos de nómina ganan terreno en el país impulsados por el proceso de formalización del empleo y porque los bancos e instituciones financieras perciben un menor riesgo al otorgarlos. Los préstamos por esta vía aumentaron 16.7% en julio, comparado con el descenso de 0.7% en los préstamos a través de tarjeta de crédito y el aumento de solo 0.5% en créditos personales en el mismo mes, según cifras del Banco de México (Banxico). "Hay una justificación importante entre el número de personas que aumentaron en el empleo formal en el país y el crédito de nómina. Eso explica el crecimiento a pesar de que el resto del crédito crece poco", dijo Javier Morales, economista senior de BBVA Bancomer.



Presidencia difundirá en Internet el Tercer Informe de Gobierno.

Será hasta este miércoles 2 de septiembre del 2015, cuando la Presidencia de la República difunda en Internet el Tercer Informe de Gobierno Lo anterior, luego de que el presidente Enrique Peña Nieto haya emitido un mensaje en Palacio Nacional, el cual se prevé sea al mediodía. Cabe señalar que este lunes 1 de septiembre del 2015, el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, entregó el Tercer Informe de Gobierno del presidente Enrique Peña Nieto al titular de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, el perredista Jesús Zambrano.



FMI conversa con autoridades chinas sobre la transición económica de su país

El Fondo Monetario Internacional dijo el miércoles que estaba en conversaciones con las autoridades de China sobre la relevante transición económica en el país, la que espera ocurra de manera ordenada. La directora gerente del FMI, Christine Lagarde, dijo a periodistas: "Ciertamente estamos hablando con las autoridades chinas sobre su transición a una economía más determinada por el mercado, a una internacionalización de su moneda".

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

| | |
|-----------------------------------|-----------|
| (01/09/15) | 3.00 |
| TIE 28 (01/09/15) | 3.3350 |
| TIE 91 (01/09/15) | 3.3648 |
| TIE 182 (26/08/15) | 3.5400 |
| CETES 28 (01/09/15) | 3.09 |
| Reservas internacionales (mdd) | |
| (28/08/15) | 185,785.4 |

Inflación anual

(Jul. 2014-Jul. 2015, %)

| | |
|---------------------------|----------|
| Objetivo de inflación | 3.00 |
| Intervalo de variabilidad | |
| porcentual | ±1 punto |
| Inflación * | 2.74 |
| Inflación subyacente * | 2.31 |

Inflación mensual

(Jul. 2015, %)

| | |
|---------------------------|----------|
| Inflación * | 0.15 |
| Inflación subyacente * | 0.17 |
| UDIS (02/09/15) | 5.295084 |

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Miércoles 2 de septiembre de 2015



PERSPECTIVAS DE AMERICA LATINA-Comentarios y proyecciones sobre la economía de la región

América Latina atraviesa una desaceleración económica combinada con tasas de inflación relativamente altas y un desempleo en ascenso. El panorama luce complejo debido a factores como la próxima subida de tasas de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos, la debilidad de la economía china y una menor confianza financiera en la región.



Permanece estable inflación en la zona de la OCDE

La inflación anual en la zona OCDE (Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico) permaneció estable en julio en 0.6 por ciento por tercer mes consecutivo, reportó hoy la propia institución. En su reporte mensual, la entidad que agrupa a las 34 principales economías mundiales, indicó que los precios de la energía siguieron a la baja y en julio lo hicieron en 9.5 por ciento, más rápido que en junio cuando descendieron 9.3 por ciento. Los precios de la alimentación descendieron 1.3 por ciento en julio por 1.5 por ciento en junio. En el resto de rubros la inflación aumentó en la zona OCDE en 1.7 por ciento, destacó el reporte.



Onda tropical 33 provoca lluvias al suroeste del país

La onda tropical número 33 cruzará la Península de Yucatán y el sureste de la nación, provocando potencial de lluvias puntuales intensas en Oaxaca, Chiapas y Veracruz; muy fuertes en Tabasco; fuertes en Campeche, Yucatán y Quintana Roo con tormentas eléctricas, caída de granizo y vientos fuertes. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que un canal de baja presión en superficie se extenderá sobre, noroeste, occidente y centro del territorio nacional, asociándose con la entrada de humedad del océano Pacífico. Dichas condiciones generarán potencial de precipitaciones muy fuertes con tormentas eléctricas, caída de granizo y rachas fuertes de viento en Sinaloa, Durango, Jalisco, Michoacán, Guerrero, Estado de México y Puebla. Así como lluvias fuertes en Baja California Sur, Sonora, Chihuahua, Zacatecas, Nayarit, Colima, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Tlaxcala, Morelos y Distrito Federal; de menor intensidad en Baja California y Aguascalientes.

